
特定非営利活動法人まちづくりサポートネット元気な入間 

会議記録簿 

会議種別 第７回まちサポ運営委員会 

日 時 平成３０年１１月 1６日（金） １９：２０～２０：４０ 

場 所 入間市市民活動センター１階 コミカフェ 

出 席 者 まちサポ ：木内、幸森、川名、小野寺  （書記：幸森） 

自治文化課：櫻澤、青木 

資 料 ①まちサポ・第６回運営委員会議事録 ②積水研修速報  

③「クローバーおじさんのふんわり願うあなたの幸せ」チラシ 

会議内容 

１．報告事項 

①前回議事録確認 

・「糸で結ぶ入間川越」の参加申し込みは、前回時 28 名であったが本日 60 数名であった。 

②その他 

・積水ハウス研修の速報については別紙のとおり。 

・本日開催の「糸で結ぶ・・・」は参加者も多く盛況であった。今後の講座開催の参考になった。 

・NL に積水ハウス研修の記事及び本日開催した糸で結ぶ入間川越の記事を入れて作成する。発行は

11 月末を目途。予告にはクローバーおじさん、人財塾の募集を挿入。 

 

２．検討事項 

①「糸で結ぶ入間川越」講座・ワークショップの振り返り 

 ・登録者は出席者の 1/3 位の 20 名ほどいた。鳥越さん時よりも高い割合であった。 

 ・アンケートでイルミンに何回来たことがあるかを聞くべきであった。（反省） 

 

②「クローバーおじさんのふんわり願うあなたの幸せ」講座・ワークショップについて 

・1/17 開催。 

・川名、小野寺を中心に詳細の段取り案を作成する。 

 

 ③次年度のいるまアクティブシニア「余生与世（よせよせ）」事業の方針について 

  ・工業、商業会と協力しプレアクティブシニア世代に働きかける。（＋シニアも） 

  ・商工課や環境まちづくり会議を通じても働きかける 

④その他 

・研修講座については、府中の市民活動センターへの研修。現地集合現地解散をベースに川名氏企

画案を作成する。 

・人財塾は、アクティブシニア参加者や一般市民から募る。 

・サポーター会員の会費の納入状況等を考慮すると、二つに区分する必要性が出てきている。定款

との整合性等を考慮して区分する案を検討する。 

 

 

 

≪次回≫ 第 8 回運営委員会は 12 月 21 日（金）19:00～20:30 

 

 

 

 

 

 

 


